

# さんさん、きらきら 49号

光り、輝く、チーム南陽小 ～考えよう、語り合おう～

令和5年11月16日  
長崎市立南陽小学校  
学校だより  
校長 寺田 成広

## ご協力へのお礼 その1

11月11日(土)本校の自慢である芝生の運動場に、冬芝の種をまきました。

休日の早朝にもかかわらず、子どもたちや保護者の皆様に参加していただき、職員と合わせて50名程で作業を進めました。ぎっしりと種の入った袋がたくさんあったのですが、横並びで種をまき、その後土をかぶせました。皆さん手際よく作業してくださり、予定より早く終了することができました。

南陽小に勤務してから調べて分かったのですが、6月頃に植え付ける夏芝は、気温が下がると休眠してしまいます。つまり、そのままにしておくとグラウンドは芝のない状態になり、春になって気温が上がっても、休眠を明けた夏芝が茂る土ではなくなってしまいます。



そのために、夏芝の苗植えと冬芝の種まきは、手間はかかりますが必ずしなければならない作業です。今後も、作業呼びかけのお知らせがあれば、ご協力をお願いします。

## ご協力へのお礼 その2

学校だより46号でブランコが復活したことをお知らせしました。新品で色もきれいなブランコは、休み時間には、子どもたちの姿が必ず見えるほど人気です。しかしながら、ブランコがきれいになった分、近くにある遊具は色が落ちてみずぼらしく見えました。

そこで、南陽小ファザーズに「遊具にペンキを塗ってほしい。」とお願いしたところ、快諾していただき、早速11月5日(日)には、作業を進めてくださいました。子どもたちの健やかな成長のためには美しい学校環境でありたいのですが、それにはお金がかかることも多くあります。今回南陽小ファザーズの皆さんがボランティアでペンキを塗ってくださったおかげで、ペンキ代のみで美しさを手に入れました。心より感謝しております。保護者の皆様の中で、もしお知り合いにファザーズの方がおられたら、「子どもたちのためにありがとうございます。」とお礼を伝えられてはいかがでしょうか。



## 5年親子レクリエーション実施

10日(金)に、5年の親子レクリエーションとして「チーム対抗ドッジビー大会」が実施されました。ドッジビーとは、フライングディスクを使って、ドッジボールとほぼ同じルールで楽しむゲームです。

当日はレクリエーション指導員の方をお招きして、ゲームの進め方のアドバイスやゲームのジャッジをしていただき、保護者と子どもが一緒になったチームで、ディスクの投げ方や捕り方にやや苦労しながらも、楽しく活動できたようです。運営して下さった役員の皆様、また参加して下さった保護者様、ありがとうございました。



他の画像はこちら ⇒ <https://onl.sc/RMnmzkG>